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月 日 曜日 審議内容 

11 21 金 召集告示 

 25 火 一般質問通告 

 26 水 議会運営委員会 

 28 金 招集日 

（議案の提案理由説明） 

12 5 金 本会議 

（会派代表総括質疑） 

 8 月 総務常任委員会 

 9 火 教育民生常任委員会 

 10 水 都市経済常任委員会 

 15 月 本会議（一般質問） 

 16 火 本会議（一般質問） 

 17 水 本会議（一般質問） 

 18 木 本会議（討論・採決） 
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今
年
の
国
の
人
事
院
、
千
葉
県

の
人
事
委
員
会
の
勧
告
は
、
民
間

給
与
と
の
格
差
を
比
較
で
、
国
家

公
務
員
給
与
は
一
人
当
た
り
平
均

月
額
１
０
９
０
円
（
０
．
２
７
％
）、

地
方
公
務
員
は
９
６
８
円
（
０
．

２
５
％
）、
そ
れ
ぞ
れ
民
間
給
与
の

方
が
高
か
っ
た
と
し
て
い
ま
す
。 

ま
た
、
ボ
ー
ナ
ス
は
民
間
の
支
給

実
績
が
４
．
１
２
月
、
国
家
公
務

員
、
地
方
公
務
員
が
３
．
９
５
月

で
、
民
間
が
上
回
っ
て
い
る
と
し

て
い
ま
す
。 

 

 

先
月
２８
日
か
ら
始
ま
っ
た
１２

月
議
会
に
は
、
市
職
員
と
特
別
職

の
給
与
・
期
末
手
当
の
引
上
げ
議

案
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。 

２
０
０
９
年
１２
月
の
引
き
下

げ
以
来
、
５
年
ぶ
り
の
引
上
げ
で

す
。 

特別職の期末手当

 

 
 
 
 
入船 4-37-14 
☎355-8526 
minamotonton@ 
jcom.home.ne.jp 

 

給
与
等
の
引
上
げ
の
主
な
内
容

は
次
の
通
り
で
す
。 

 

 
 
 
 
北栄 2-3-16-203 
☎354-9269 
m5mise@jcom. 

home.ne.jp 

 

市
議
会
議
員 

美
勢 

麻
里 
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浦
安
市
は
、
こ
れ
ら
の
勧
告

に
準
じ
て
、
一
般
職
職
員
、
教

育
職
の
給
料
表
の
引
上
げ
改

定
、
勤
勉
手
当
の
引
上
げ
を
提

案
し
て
い
ま
す
。 

職
員
給
与
は
過
去
１４
年
に

わ
た
っ
て
７
回
マ
イ
ナ
ス
改

定
が
繰
り
返
さ
れ
て
き
ま
し

た
。 

      

市
議
会
議
員
、
市
長
、
副
市

長
、
教
育
長
な
ど
の
特
別
職
で

常
勤
の
も
の
に
つ
い
て
は
、
期

末
手
当
を
従
来
の
３
．
９
５
月

か
ら
４
．
１
７
５
月
に
、
０
．

２
２
５
月
分
引
き
上
げ
る
と

い
う
内
容
で
す
。 

市
議
会
議
員 

元
木
美
奈
子 

 

 

 
引上げは 
１４年 
ぶり 



 

 

件名 要旨 細目 

１、まちづくりについて 
１、新浦安駅の西口改札口に

ついて 

①利便性の向上について 

 

２、教育行政について 

 

１、教育委員会制度について 

①地方教育行政法の改定にとも

なう制度見直しの方向性につい

て 

 

 

３、介護保険について 

１、法改定による市民への影

響について 

①新総合事業について 

②特養入所の限定について 

③利用料の引上げについて 

２、サービスを利用していな

い高齢者の見守りについて 

①支援の充実について 

 

４、市有地について 

 

１、跡地利用について 

①入船小学校跡地について 

②学校給食センター跡地につい

て 

 

 

 

件名 要旨 細目 

 

 

１、子育て施策について 

１、子ども医療費助成につい

て 

①高校卒業までの助成拡大に

ついて 

２、子ども・子育て支援新制

度について 

①保育所の確保について 

②児童育成クラブの保護者負担

金について 

 

 

 

 

２、まちづくりについて 

１、浦安駅前再開発について 

①たかみビル解体工事について 

②再開発の範囲・整備について 

③スクランブル交差点の矢印

式信号機の設置について 

２、北栄３丁目のダイエ－に

ついて 

①住民への説明、理解について 

２、道路・橋梁の整備につい

て 

①旧県道整備について 

②西境橋周辺の道路整備につ

いて 

 

３、国民健康保険につい

て 
１、広域化について 

①市の認識について 

②県の対応について 

③保険税の値上げについて 

④保険税徴収について 
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